



Das Institut betrauert den Tod von **MinR iR Dr. Thomas Desch**. Nach einer Zeit als Assistent am Institut für Völkerrecht und Internationale Beziehungen der Universität Wien trat Thomas Desch in den Dienst des Bundesministeriums für Landesverteidigung und übernahm dort das Referat für Internationales Recht in der Gruppe Rechtswesen und Legislativer Dienst (Grp Recht/Leg). Er zeichnete für etliche richtungsweisende Initiativen verantwortlich, war Mitglied der österreichischen Delegation in den Verhandlungen zur Schaffung des

Internationalen Strafgerichtshofs (International Criminal Court, ICC), und entwickelte maßgeblich den Vienna International Course for Military Legal Advisers, den der Vorstand des hiesigen Instituts selbst absolviert und an dem er mehrfach mitgewirkt hat. Wir werden sein Andenken in Ehren halten; unser Beileid gilt seiner Frau.

The Institute regrets to announce the passing away of **MinR (ret) Dr. Thomas Desch**. Having served as an assistant at the Institute of Public International Law and International Relations of the University of Vienna he joined the Ministry of Defence and took charge of the Department of International Law in the section of law and legislation. He was a member of the Austrian delegation in the negotiations to create the International Criminal Court (ICC), as well as the master mind behind the Vienna Course for Military Legal Advisers which the head of this institute both took himself and contributed to later on. We shall remember him both as a colleague and as a comrade; our thoughts are with his wife.